
Cozza alla vigilia del derby: “Spero che il pubblico possa darci una mano”

Descrizione

Il tecnico della Reggina, Francesco Cozza, ha parlato alla vigilia del derby dello Stretto di venerdì, nel
corso della conferenza stampa della vigilia. “Mi aspetto un Messina che verrà qui volendo provare a 
non perdere – riporta il sito ufficiale degli amaranto – noi dovremo essere bravi nel non concedere 
occasioni importanti e ancor di più nel provare a concretizzare le nostre. Voglio dare alla Reggina una 
mentalità positiva ed allenare una squadra che provi a giocare spesso palla a terra e che arrivi 
costantemente al tiro in porta. Ancora non so la formazione che scenderà in campo dal primo minuto 
nel derby, ma sono sicuro che tutti i giocatori vorranno vincere la partita. I miei ricordi legati al derby 
sono emozionanti. Spero che il pubblico ci darà una mano, tifando per tutta la durata della gara”.
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